

# 金川・SEE 裁判闘争ニュース 2017年6月7日(水)

発行責任者 全日本建設交運一般労働組合広島県本部

電話 082-235-3050

## 金川・中藤裁判7月20日(木)に判決!

**3月2日の尋問にはカギを握る竹野証人(SEE物流立上げの社長)は出廷せず、書面尋問での回答に「わかりません」を連発、きわめて信用性に乏しいものとなりました。**

**公正判決求める団体署名のご協力ありがとうございました。211筆を裁判所に提出しました。**

金川・SEE裁判闘争のご支援に感謝申し上げます。去る3月2日(木)に行われた金川産業(株)中藤裁判(中藤久雄氏は建交労広島県本部委員長で福山地区労働組合会議議長です)では証人尋問が行われましたが、「悪質な組合(建交労)つぶし」のカギを握る一人である竹野仁司証人(SEE物流を立ち上げた元社長)は出廷せず、「書面尋問」に回答をするのみとなり、法廷での宣誓もなく、尋問には随所に「わかりません」を連発、すべての質問に回答せず、反対尋問も受けておらず「その信用性は乏しいと言わざるを得ない」(原告側からの準備書面7)ものです。一方佐藤正幸証人はSEE物流裁判の時と同様に「建交労の金川産業分会をつぶすため新しい会社(SEE物流)設立を金川社長と竹野氏から持ちかけられた」、「喫茶店の個室に呼ばれて打ち合わせをした」などと具体的に明快に回答しました。その後裁判は5月11日(木)に結審を迎えました。

被告側から「不当労働行為はしていないが裁判費用くらいは出しても良い」という和解案が持ちかけられましたが原告はきっぱり拒否。判決を受けることを明らかにしました。

裁判所あての「公正・公平な判決を求める要請署名」(団体署名)は、結審の日に198筆、5月末までに213筆が寄せられ、裁判所に提出しました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

**判決は7月20日(木)の午後1時10分に言い渡されます。**

本来であれば、判決当日の夕方には「報告集会」を開催するところですが、諸般の事情により翌週7月24日(月)の夕方に福山法律事務所をお借りして開催いたします。多くの皆様の参加宜しくお願いいたします。悪質な組合つぶしを明らかにする金川・中藤裁判とSEE裁判はまさに同一性(一体性)の裁判でもあります。裁判勝利のため皆さんの引き続いてのご支援をよろしくお願い致します。

**中藤裁判 報告集会にご参加ください**

**2017年7月24日(月)午後6時30分より 福山法律事務所会議室**